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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Stadtteilmanagement sowie Künstler*innen und Bürger*innen haben für die Zeit bis zur 
Umgestaltung des „Mariannenplatzes“ eine Zwischennutzung vorgeschlagen. Zur 
Vorbereitung dieser Zwischennutzung soll der Platz durch den EB KGm bereinigt werden. 
Hierfür stehen finanzielle Mittel zur Verfügung. Leider ist bisher nichts geschehen und der 
Platz befindet sich nach wie vor in einen unhaltbaren Zustand. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Wann wird der Platz durch den EB KGm bereinigt? 
2. In welchen Abständen werden die angrenzenden Fußwege durch wen gepflegt? 
3. Wie sieht der Zeitplan bis zur Umgestaltung des Platzes zu einem Quartiersplatz 

aus? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
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